



CDEN du 05 Novembre 2020

Déclaration Liminaire d'Union : FSU / FCPE

Nous nous inquiétons de la situation sanitaire actuelle. Le climat devient anxiogène et source d'incompréhension entre les équipes éducatives : parents, élèves, enseignants, direction.... Nous ne pouvons plus nous contenter d'un fonctionnement classique et nous désirons des mesures qui permettent une prise en compte sérieuse de la pandémie.

Nos organisations représentants de parents d'élèves et syndicale considèrent que la situation actuelle nécessite la présence massive et urgente de personnels dans les écoles, collèges, lycées.

Elles demandent au ministre de l'Education nationale de procéder au recrutement de ces personnels le plus rapidement possible, en particulier en ayant recours aux listes complémentaires des concours, et en réabondant les listes complémentaires lorsque cela s'avère nécessaire.

Les établissements scolaires du premier et du second degré ont besoin de personnels pour endiguer la pandémie car les équipements de protections individuelles ne suffisent plus. L'Urgence c'est aujourd'hui.

Les parents FCPE

La FSU-Drôme